

Wytropfe-Cup in Entfelden

Heimteam gewinnt Pétanque Turnier

Alljährlich organisiert der Pétanque Club Entfelden ein grösseres Turnier. Daran nahmen heuer 38 Mannschaften aus 14 Vereinen der näheren und weiteren Region teil. Es wurde die sogenannte Triplette gespielt (drei Spielerinnen oder Spieler pro Team). Jede Mannschaft hatte fünf Partien zu absolvieren. Der Wettkampf ging bei strahlendem Wetter über die Bühne. Zur guten Stimmung trugen auch die perfekt präparierten Bahnen und natürlich die beliebte Verpflegung (Risotto mit Salsiz) bei. Die Zuschauer konnten ambitionierte und spannende Spiele verfolgen. Das Heimteam (Margrit und Erich Nyffenegger, Freddy Blatter) konnte als einziges alle fünf Partien gewinnen und ging daher als verdienter Turniersieger vom Platz.

Pétanque erfreut sich auch in unserer Region zunehmender Beliebtheit. Konzentration und Präzision sind wichtig. Bei allem Ehrgeiz wird aber die Fairness grossgeschrieben. Gewinner freuen sich am Sieg und offerieren den Verlierern nach dem Spiel ein Getränk. Der aus Südfrankreich stammende Freizeitsport kann bis ins hohe Alter ausgeübt werden. Es ist nie zu spät damit zu beginnen. Interessierte können auf der Anlage beim Fussballplatz Oberentfelden jedes Wochenende (Sa. ab 14:00h und So. ab 10:00h) schnuppern.